
МБОУ  Спиридоновобудская ООШ 

Протокол №1  от 30.08.2023 г 

заседания комиссии по родительскому контролю  

за организацией горячего питания обучающихся 

 в МБОУ Спиридоновобудской ООШ 

На заседании присутствовало 7 человек:   

              Председатель комиссии и директор школы – С.Н. Каршкова 

Члены комиссии: 

1. Председатель ПК – Т.В. Сычева 

2. Ответственный за питание – О.В. Ескина 

3. Председатель родительского комитета – Сергеева Т.А. 

4. Председатель совета школы, ученица 9 класса – Сергеева Алена 

5. Член родительского комитета – О.В. Кабаневская 

6. Член родительского комитета – Н. Б. Прищеп 

 

Повестка дня: 

1. Утверждение комиссии по организации школьного питания 

2. Обсуждение и принятия сезонного меню 

3. Разработка плана комиссии по организации школьного питания 

По первому вопросу выступил директор школы С.Н. Каршкова. Она рассказала о СанПин 

на предстоящий год и об изменениях и дополнениях. Состав комиссии был утвержден 

единогласно. 

По второму и третьему вопросу выступила О.В. Ескина. Она рассказал о представленном 

сезонном меню и предложила план  работы комиссии на 2023-2024  уч.г.  

Решение: 

Состав комиссии принят единогласно. 

План работы комиссии принят единогласно 

 

                                                                



МБОУ  Спиридоновобудская ООШ 

Протокол №2  от 20.09.2023 г 

заседания комиссии по родительскому контролю  

за организацией горячего питания обучающихся 

 в МБОУ Спиридоновобудской ООШ 

 

На заседании присутствовало 7 человек:   

              Председатель комиссии и директор школы – С.Н. Каршкова 

Члены комиссии: 

1. Председатель ПК – Т.В. Сычева 

2. Ответственный за питание – О.В. Ескина 

3. Председатель родительского комитета – Сергеева Т.А. 

4. Председатель совета школы, ученица 9 класса – Сергеева Алена 

5. Член родительского комитета – О.В. Кабаневская 

6. Член родительского комитета – Н. Б. Прищеп 

Повестка дня: 

Проведение текущей проверки комиссией по организации горячего питания согласно 

плану работы 

По данному вопросу выступила председатель родительского комитета Сергеева Т.А. 

Решение:   занести результаты проверки в оценочный лист 

                    работу комиссии считать положительной 

                                                    

 


